
Sopralluogo della Quinta Commissione al Celeste: “Sarà pronto per fine mese”

Descrizione

La Quinta Commissione Consiliare, che ha la delega allo sport, si è recata allo stadio comunale
“Giovanni Celeste” per un sopralluogo. Il consigliere Raimondo Mortelliti ha evidenziato l’ottimo
lavoro svolto con riferimento al terreno di gioco trovato in perfette condizioni dopo la risemina e i
trattamenti effettuati dai vivai di Franco Calatozzo. Da ultimare alcuni interventi a livello strutturale
esternamente al terreno di gioco e nei locali interni della struttura. Manca poco per essere pronto per la
prima squadra cittadina e per le altre piccole realtà calcistiche della nostra città.

La quinta Commissione Consiliare in posa
con Calatozzo

“Fra due o tre settimane effettueremo un sopralluogo al “Franco Scoglio” e poi, su istanza di alcuni 
cittadini, anche in strutture più piccole destinate al calcio minore, che non vanno trascurate – ha
sottolineato Mortelliti, che ha un passato da dirigente tra Pistunina e Milazzo –. Il manto erboso
della struttura di via Oreto è in condizioni ottimali. Ovviamente per preservarlo non dovranno essere 
effettuati più di due o tre allenamenti settimanali. Dovrà essere completata la pulizia della palestra, 
degli spogliatoi e dei locali interni e vanno ripristinati i cancelli di recinzione. Ritengo che tra una o al 
massimo due settimane il Messina potrà tranquillamente allenarsi al Celeste”. 
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Vecchi cimeli accatastati al “Giovanni Celeste”

Il cancello all’ingresso necessita di interventi

I consiglieri comunali in palestra
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